

はれときどき 図工だより



↑校庭の池の金魚に赤ちゃんが生まれました！！

令和5年 9月 1日
 新宿区立戸塚第二小学校
 校長 片山 直子
 図工専科 山内 泰子



2年生 およぐのだいすき

夏に楽しんだプールや海水浴を思い出し、水遊びをする様子をえのぐで描いています。肌の色を赤・黄・白を混色して作りました。



2学期もよろしくお願ひします。

まだまだ暑い日が続いていますが、長く暑い夏休みが終わり、図工室に元気な戸二つ子が戻ってきました。今学期も児童がのびのびと表現活動できる図工室をめざし努めてまいります。12月には校内展覧会が予定されています。(ほんの少しずつですが、この図工だよりで作品制作に取り組む様子をお伝えしていければと思っています。)



5年 でんのこでスリムだな作り

1学期に学習した「電動糸のこぎり」を駆使して木工作をしています。

ベニヤ板と抜き板を組み合わせてスリムサイズの棚を作り始めました。夏休みを終えて高学年らしさを増した5年生。集中して制作しています。



夏休みの各種絵画コンクールに

挑戦してくれたみなさんの作品です。校内締め切りまでに提出された作品は、各コンクール募集先に送付しました。ありがとうございました。



★お願ひ★
 図工がある日は、動きやすく、汚れても構わない服装でお願ひします。